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 第５５回 教育研究評議会議事要録  
 
日 時  平成２０年１２月１７日（水）午後１時００分～午後１時４０分 

場 所  第１会議室 

出席者  久米学長、清水理事、井上理事、吉野理事、出田文学部長、野口（哲）理学部長、 

磯田生活環境学部長、野口（誠）人間文化研究科長、坂本附属図書館長、 

中島附属学校部長、佐久間、三野、塚原、富﨑、今岡、今井各評議員 

欠席者  小城、岩渕評議員 

列席者  岡監事、上野監事、外嶋総務・企画課長、藤熊研究協力課長、河井国際課長、 

水谷財務課長、上古殿学務課長、岸田学生生活課長、浪原図書課長    

 

議事に先立ち、前回記録を確認。 

  

Ⅰ審議事項 

１． 学内諸規程の一部改正について 

（１）国立大学法人奈良女子大学における大学教員の任期に関する規程の一部改正（案） 

     学長から、資料１により改正の趣旨及び内容について説明があり、審議の結果、原案どお

り承認し、役員会に提案することとした。 

２． 平成２１年度学内予算編成方針について 

  学長から、平成２１年度学内予算編成方針について資料２により説明があり、審議の結果、

教育経費、研究経費等の基盤経費の単価については平成２１年度運営交付金に係る予算内示が

あり次第設定することとして、原案どおり承認し、役員会に提案することとした。 

    なお、評議員から、研究推進プロジェクト経費の実施にあたっては、教育改革関連の研究プ

ログラムへも配慮願いたいとの依頼があった。 

  また、学長から、国立大学協会主催の臨時学長会議が、１２月２５日に予算内示の説明等を

中心に開催予定である旨説明があった。 

Ⅱ報告事項 

１．国立大学法人奈良女子大学次期学長候補者について 

学長選考会議議長である出田文学部長から、１２月１１日に学長候補適任者に係る意向調査

を実施のうえ、同日に平成２０年度第５回学長選考会議を開催し、野口人間文化研究科長を次

期学長候補者に決定し、学内外へ公表したことの報告があった。 

２．中期期目標期間の評価に関する今後の対応について 

学長から、中期目標期間の評価に関する今後の対応及びスケジュールについて資料３により

説明があり、評価報告書（案）が送付され次第対応することとした。 
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３．部局長等の選考日程について 

学長から、今後の部局長等の選考日程について資料４により説明があった。 

４．第５３回及び第５４回役員会について 

学長から、第５３回役員会（１１月１７日開催）及び第５４回役員会（１１月２８日開催）

の審議概要について報告があった。 

５．教員免許状更新講習について 

   井上理事から、来年度の教員免許状更新講習に係る各学部等からの具体の計画（案）の提出

を受け、経営面の観点を含め免許状更新講習準備室において申請に向けた検討を行っているこ

との報告があり、引き続き協力願いたいとの依頼があった。 

６．創立百周年記念事業について 

   井上理事から、１１月２３日を中心に京都国立近代美術館において岡潔博士没後三十年記念

特別講演会及び百年ピアノ演奏会等の創立百周年特別企画を開催したこと、また、１１月２９

日に本学記念館においてシンポジウム「奈良女子大学における男女共同参画の歩みと展望」を

開催したこと等、創立百周年記念行事について報告があった。 

また、創立百周年記念募金に関し、総務・企画課長から、全学教職員に対し募金振込用紙を

添付のうえ協力依頼文書を再度配付したこと並びに１１月末現在の寄附の状況について報告が

あり、学長から引き続き募金への協力をお願いしたい旨の依頼があった。 

７．会計報告（１０月末）について 

   財務課長から、資料４により、１０月末の予算執行実績について報告があり、学長から適正

な予算執行について依頼があった。 

８．新年互礼会の開催について 

総務・企画課長から、平成２１年新年互礼会を平成２１年１月５日（月）午前１１時から大

学会館２階大集会室において開催することの案内があった。 

９．その他 

（１）第６回産学連携のための経営者セミナー・懇談会等について 

学長から、１１月２７日に開催した「第６回産学連携のための経営者セミナー・懇談会」

及び１１月２９日に開催したシンポジウム「奈良女子大学における男女共同参画の歩みと展

望」への参加協力に対して謝辞があった。 

 （２）広報活動について 

学長から、教員の研究成果、講演会、学会シンポジウム等について、総務・企画課企画広

報係を窓口として外部に対し広報活動を積極的に進めたいとの意向が述べられ、教授会等に

おいて情報提供に係る周知について依頼があった。  

なお、評議員から、本学教員の所属学会が主催する講演会・市民講座等の広報に関し、大

学ホームページの掲載箇所が外部からアクセスしづらい状況にあることから、外部の視点に

立った工夫が必要であることの指摘があった。   
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（３）全国高校総体開催に関連した大学広報について 

        評議員から、来年夏に全国高校総体が奈良市を中心に開催予定であり、多数の高校生、高

校教員及び父兄が来県することから、この機会を利用して入試広報を積極的に行う必要があ

るとの提案があり、対応について今後検討することとした。 

（４）喫煙場所の変更について 

吉野理事から、前回の教育研究評議会において検討依頼のあった新たな喫煙場所候補地の

変更について、Ｄ棟西側のボイラー煙突を活用して喫煙場所を設置する方向で検討している

ことの報告があった。 

（５）学術機関リポジトリへの登録について 

附属図書館長から、学内生産物の学術機関リポジトリへの登録件数が少ないことから、各

部局等において積極的に協力願いたいとの依頼があった。 

 

次回教育研究評議会を１月２１日（水）午後１時から開催することとして散会 

                                         以 上 


